



COMMUNIQUE

Objet : Climat social en Guyane.

La Guyane traverse en cette année 2017 l'une des années les plus difficiles du 21ème siècle.

La situation économique et sociale est devenue insupportable. Les secteurs du bâtiment, de la santé, de l'éducation, du social, ne peuvent plus remplir leur rôle. Le chômage frappe le quart de la population « active » et la seule solution en vue est l'aggravation de l'assistance. Ajoutons que la misère et une immigration énorme et très mal contrôlée contribuent à créer une insécurité qui rend insupportable la vie de la population.

Les troubles sociaux actuellement en cours ne sont que le reflet de cette situation. C'est pourquoi le Parti Socialiste Guyanais ne peut que les approuver, car c'est par eux que la population et les professionnels actifs, y compris les agriculteurs manifestent son rejet du sous-développement. **LE PARTI EST DONC ABSOLUMENT SOLIDAIRE DE CES MANIFESTATIONS DANS LEUR ENSEMBLE.**

Nous déclarons que la Guyane dans sa diversité culturelle mérite davantage d'attention et de courage de la part du gouvernement de la France. Le peuple guyanais a l'impression qu'on le méprise et que rien de ce qu'est la Guyane et qui s'y produit ne suscite l'intérêt du gouvernement.

Le P.S.G. a milité et milite pour que davantage de pouvoirs, y compris législatifs et exécutifs soient accordés au peuple guyanais. Et donc aux autorités guyanaises. L'intégration totale, économique, sociale et culturelle à la nation est un échec, et ne saurait être, de toute façon qu'une étape qu'il est urgent de franchir. C'est là le véritable sens de l'idée de décentralisation. Et ce devra être une partie du programme concernant l'Outre-Mer du nouveau gouvernement de la France.

Fait à Cayenne le 22/03/2017.

Le Secrétaire Général

Roland LEANDRE